



Der Heilige Stuhl

*Dankesworte des Heiligen Vaters
beim abendlichen Rosenkranzgebet*

Donnerstag, 6. März 2025

[Gerührt von den zahlreichen Zuneigungsbekundungen, die ihn täglich erreichen, und dankbar für die Gebete des Volkes Gottes, hat der Papst eine kurze Audiobotschaft aufgenommen, in der er sich für die ihm gezeigte Verbundenheit bedankt:]

Im Folgenden veröffentlichen wir die Botschaft von Papst Franziskus, die heute Abend zu Beginn des Rosenkranzgebets auf dem Petersplatz abgespielt wurde:

Ich danke euch von ganzem Herzen für eure Gebete auf dem Platz für meine Gesundheit. Ich begleite euch von hier aus. Gott segne euch und die Jungfrau Maria beschütze euch. Danke.